

Más Ofertas Aquí



Zapatos Bertulli Flex Nature. Más elegante y más alto. 109,00 €

Más productos

Martes 21 de abril de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS



HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA GRANADA ACTUALIDAD DEPORTES OPINIÓN ETC BLOGS OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

JORNADAS

## Peces Barba: "Los acuerdos con la Iglesia son inconstitucionales"

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



El catedrático, uno de los 'padres de la Constitución', considera que los pactos entre el Estado y la Santa Sede, que datan de 1979, deben ser revisados

**JORGE PARADINAS** La sociedad española ha cambiado radicalmente desde enero de 1979 hasta la fecha, pero los acuerdo que el Estado español suscribió con la Santa Sede en aquella fecha no han sido modificados. Este es uno de los argumentos que llevaron ayer, en la Facultad de Filosofía de la Universidad de Granada (UGR), al catedrático Gregorio Peces Barba, ex presidente del Congreso de los Diputados, ex rector de la Universidad Carlos III y uno de los 'padres' de la Constitución de 1978, a pedir una revisión de estos pactos entre el Estado y la Iglesia.

"Se trata de unos acuerdos que son inconstitucionales porque, pese a ser formalmente postconstitucionales –se firmaron meses después de que fuese aprobada la Carta Magna de 1978– son materialmente preconstitucionales", explicó. El catedrático, que fue entrevistado por el diputado socialista y ex delegado de Cultura José Antonio Pérez Tapias dentro del ciclo 'El intelectual y su memoria', comentó que la sociedad española actual "ya es madura" para afrontar una reforma de los acuerdos con la Iglesia católica.

"No puede ser que en un Estado que se declara aconfesional haya privilegios por cuestiones religiosas", manifestó Peces Barba, que impartirá la conferencia 'Laicismo y ciudadanía' en Filosofía. Peces Barba realizó durante la entrevista un repaso a su trayectoria profesional y política. Habló, por ejemplo, de su ingreso en 1972 en un PSOE que aún estaba en la clandestinidad. También recordó la elaboración de la Constitución de 1978, de la que fue uno de los artífices.

"Se trataba de una época complicada, en la que era vital alcanzar un consenso entre personas con ideologías diferentes", comentó. En la actualidad, Peces Barba está centrado en el ámbito académico y en la elaboración de una 'Historia de los Derechos Humanos', de la que ha completado nueve volúmenes.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

Más Ofertas Aquí



**Teléfono Móvil Libre Nokia**  
¡Despierta tu móvil!

259,00 €



**Chaleco mujer the north face**  
Chaleco con capucha decorada con pelo desmontable.

220,00 €



**Zapatos Bertulli Bari**  
Más elegante y más alto.

99,00 €

**Iglesia**

Un pequeño gesto puede suponer una gran ayuda. Toda la información aquí

**Curso de Energía Eólica**

Curso de Energía Eólica en Granada Sector en Auge. Bolsa Empleo. +Info

GRANADA, DOMINGO DE RESURRECCIÓN



### Granada, Domingo de Resurrección

Imágenes del Domingo de Resurrección. Fotos: Miguel Ángel Molina

Ver galería »

VISITA DEL REY A LA BASE AÉREA DE ARMILLA



### El Rey visita la base aérea de Armilla

El Rey ha conocido las novedades incorporadas a la Escuela de Helicópteros del Ejército del Aire, con sede en la base aérea de Armilla. Su Majestad ha pilotado un helicóptero Colibrí y ha presenciado una exhibición de acrobacias de cinco aeronaves de la Patrulla Aspa. Fotos: Charo Valenzuela.

Ver galería »

CONOZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACION

**laopiniondegranada.es**

laopiniondegranada.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información  
 La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora  
 Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The  
 La Radio | Blog Mis-Recetas

MACROBOTELLÓN DE LA FIESTA DE LA PRIMAVERA

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONT



## Macrobotellón de la Fiesta de la Primavera

El alcohol tiene un gran poder de convocatoria, tal y como se confirmó con la presencia de 16.000 personas al macrobotellón celebrado en el inicio de la primavera. Fotos: Ruiz de Almodóvar

[Ver galería »](#)

laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. La Junta del Distrito Centro concede los premios Sánchez Mesa
2. El PP de Almuñécar critica el "excesivo" gasto en el zoológico de Peña Escrita
3. Un espacio para los enfermos
4. Oro universitario
5. Una mujer pierde la vida en un accidente de tráfico en Guadix
6. Peces Barba: "Los acuerdos con la Iglesia son inconstitucionales"
7. Ricky Rubio jugará en la NBA
8. Lo tienen crudo
9. Plácido Domingo receta cultura contra la crisis
10. Cheney critica el saludo de Obama a Chávez en la Cumbre de las Américas